

《单词百科:specific是什么意思?specific怎么发音?specific的解释和用法》

英语单词specific是什么意思?specific怎么读?specific怎么发音?简答网为您整理了specific的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



specific怎么读

specific的读音:[spəˈsɪfɪk]

specific的意思

1、adj.明确的;独特的;

specific的相关词组

- 1、prostate specific antigen [医]前列腺特异性抗原, 前列腺特异抗原;
- 2、Specific phobia 特异性恐怖;
- 3、specific inquiry 具体询盘;

- 4、Specific heat 比热;
- 5、specific gravity 比重;
- 6、specific enquiry 特定询价;
- 7、specific duty 从量税;专职;
- 8、To be specific 具体地说;

specific的近义词

- 1、**clear**
adj.易懂的, 清楚的;显然的;透明的;明亮的;畅通的;晴朗的;光洁的;无愧的;远离的;
- 2、**concrete** n.混凝土;
- 3、**definite** adj.不会改变的;明确的;(证据或信息)确凿的;

specific的反义词

- 1、**general** n.将军;
- 2、**nonspecific** adj.非特定的, 非特殊的;

specific的双语例句

- 1、This report offered the most specific and accurate description of the problems.

该报告对问题进行了最具体、最准确的描述。

- 2、Here I think it is appropriate to draw your attention to one very specific feature of socialism.

谈到这里, 我认为应该适时地提醒大家注意社会主义的一个非常明确的特征。

- 3、The council wants to dish the money out to specific projects.

理事会想把钱分配到具体的工程。

- 4、What's the specific time of his arrival?

他确切的到达时间是几点钟?

5、We should make a concrete analysis of each specific question.

对于每个具体问题要进行具体分析.

6、There are two specific (al) questions we must answer.

有两个具体问题我们必须回答.

7、Your decision must be translated into specific, concrete actions.

你的决定必须转化为具体明确的行动。

8、The debate revolves around specific accounting techniques.

这场争论的焦点是具体的会计技术。

9、We should make decisions in accordance with specific conditions.

我们应当根据具体情况做出决定.

10、Specific groups may be formed to address specific issues.

可能会组成特别小组去解决特定问题。

11、Most companies are looking to sponsor students on specific courses.

大部分公司在寻求机会资助学习某些特定课程的学生.

12、Thanks to a new EU directive, insecticide labelling will be more specific.

根据欧盟的一项新指令, 杀虫剂的标签标注将更加明确。

13、Later in this chapter, I recommend several specific steps we need to take.

在本章后面部分, 我将提出几个我们需要采取的具体步骤。

14、These nerve centres generate rhythmic movements; or to be more specific, rhythmic stomach movements.

这些神经中心产生有节奏的运动, 或者更确切地说, 是有节奏的肠胃蠕动。

15、This is a specific for cancer.

这是一种治疗癌症的特效药.

16、The town relies on its specific landscape for developing the tourist industry.

这个市镇凭藉独特的风光发展旅游业.

17、Their specific task is to sort through the reams of information and try to determine what it may mean.

他们的具体任务就是将大量信息分类并努力弄清它们的意思。

18、I'll start with some generalities and then examine a few specific examples.

我首先进行概述，然后会分析几个实例。

以上是简答网为您整理的specific怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于specifi

c的用法、specific的释义、speci

fic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/specific>